

# 高城中学校だより

令和7年1月17日(金) 校長 飯干 裕二

## 第3学期が始まりました

1月7日(火)に3学期始業式を行いました。当初の予定では、体育館での実施でしたが、インフルエンザの流行、また、高校入試のことも勘案し、急遽、リモートでの実施に変更いたしました。



さて、始業式では4名の生徒さんから、3学期の抱負を発表していただきました。4名とも素晴らしい内容の発表でした。一言一言に重みがあり、3学期に臨む強い決意を感じました。本当にお疲れ様でした。

また、私も校長として何点かお話をさせていただいたのですが、特に強調したい内容を抜粋して、以下のとおりお伝えいたします。

3学期は「1年間のまとめ」と「次年度への準備」を同時進行で行わなければならぬ、大変忙しい学期となります。「1年間のまとめ」については、意味が分かると思いますので、「次年度への準備」について、少し掘り下げてお話をさせていただきます。

先ず、次年度とは今年の4月のことになります。1年生は2年生となり、後輩ができ、先輩となります。2年生は最上級生の3年生となり、学校の「顔」となります。そして、3年生は卒業をし、各自が新しい進路先で新生活を迎えることになります。(その前に大切な高校入試が始まりますね)。

次に、大切な準備についてです。準備も様々ですが、「計画を立てること」がとても重要です。物事を成功させるためには、7割がこの計画を立てること(見通しをもつこと)だと言われています。是非、実践してみてください。

このような意味から、3学期は1、2学期より大変忙しい時期となり、中々、立ち止まって振り返る程の余裕がないかもしれません。しかし、立ち止まることができなくとも、速度を落とし、ゆっくりと歩きながら、目の前のことを確実にクリアして欲しいと思います。

最後にいつものお願いです。今学期も教育目標を基盤とした、「自立 感謝 貢献」をセットにした取組を行ってください。そして、自己肯定感を高めること(全ての自分を受け入れる。自分を大切にする。)も併せてお願ひいたします。

さあ、いよいよ3学期が始まります。忙しい学期になりますが、私の思いは、皆さんが安全で、そして健康でいることが一番です。

以上で校長の話とさせていただきます。

## 体育館屋根改修工事にあたり



昨年の11月末から、本校は大規模な体育館屋根改修工事を行っています。一応、1月末日で工事は完了する予定ですが、この寒空の中、作業している業者の方には、本当に頭が下がる思いです。そんな中、業者の方から粋なプレゼントをいただきました。画像のとおり、少しでも中学生の皆さんのが温かい気持ちになるようにと、素晴らしい絵（複写）を体育館周辺に複数ご掲示いただいたのです。この絵の作者は、元中学校美術教師である河野宗平（かわの そうへい）先生です。河野先生は長きにわたり、中学校で美術をご指導され、その間、ご自身でも多くの素晴らしい作品を描かれてきました。実は私も教諭時代（三股中学校勤務時）に一緒に勤務をさせていただき、大変お世話になった先生です。先日、この絵の掲示後、河野先生が校長室を訪問され、昔話に花を咲かさせていただきました。保護者や地域の皆様、限られた掲示期間ですが、お時間がある時は、是非、絵を見にご来校ください。また、河野先生は都城市内にもギャラリーをおもちですので、そちらを訪問されてもいいかもしれません。

## 高校入試が始まります

すでに県外の私立高校入試及び都城工業高等専門学校の推薦入試は始まっていますが、1月28日（火）、29日（水）から県内私立高校入試が始まり、大半の生徒が受験いたします。インフルエンザが心配されますが、受験生の皆さんには、自分の力を信じ、高城中生としての誇りをもって臨んでください。応援しています。

## 明るい選挙啓発4コマまんが作品受賞

このコンクールは、毎年、都城市選挙管理委員会が主催となり、若年層の投票率のアップをねらいの一環とした大きなコンクールです。今年も1000点を超える応募があった中、以下のとおり、上位の3つの賞を本校が独占することになりました。これは非常に光栄なことで、社会科の先生方（上水教諭、原田教諭）の継続した取組の成果だと感じています。

- |                                  |                        |
|----------------------------------|------------------------|
| ○学校賞 高城中学校                       | ○最優秀賞 山崎栞永（やまざき かんな）さん |
| ○都城市選挙管理委員会委員長賞 中島愛琉（なかしま あいる）さん |                        |

なお、受賞式は1月27日（月）17時30分から市役所本館で実施される予定です。この様子は次号でお知らせいたします。本当におめでとうございました。